
 
 

 
 
 
 
REUNIÓN MESA CIUDADANA 
 Antiguo Cuscatlán 
  29 de septiembre de 2020 
 
ACTA DE ACUERDOS No. 13 
 

I. APERTURA DE LAREUNION. 
Reunidos los miembros de la Mesa Ciudadana del Municipio de Antiguo Cuscatlán a las 
diez horas con cuarenta y tres minutos, del día martes veintinueve  de septiembre de 
dos mil veinte, en el salón de usos múltiples del parqueo  municipal, ubicado en calle 
Antiguo Cuscatlán con la asistencia de la señora Gladis Edith Rodríguez Navas, en 
representación de la Lcda. Milagro Navas, Alcaldesa de Antiguo Cuscatlán; Cnel. Inf. 
DEM. Romeo Guevara, director de cuerpo de Agentes Municipales (CAM);  Ing. Eduardo 
Hernández, Concejal Municipal;  Inspector Mauricio Morales, Jefe subdelegación PNC 
Antiguo Cuscatlán; Subinspector Wilfredo Zepeda, Subdelegación PNC Antiguo 
Cuscatlán; Licda. Carolina de Sierra, Jefa de Departamento Comunicaciones de la 
alcaldía municipal de Antiguo Cuscatlán;  Lcdo. Carlos Trinidad, Jefe Departamento de 
Relaciones Públicas; Inspector Oscar Munguía, Jefe Departamento de Gestores de 
Trafico Municipal; Sr. Boris Martínez, Presidente ADESCO Lupita; Licda. Rubí Ortiz, 
Auxiliar Unidad Contravencional; Lcdo. Douglas Tobar, Casa de la Juventud;  Sra. Pilar 
Menjivar, Negocio Casco Urbano; Sr. Jaime Ramírez, Taller Ramírez;   Sra. Luz Elena 
Arana, Departamento de Promoción Social; Lcdo. Carlos Nolasco, Jefe de la Unidad 
Municipal de la Mujer, Niñez, Adolescencia y Juventud; Sra. Margarita Alfaro, Jefa de 
Catastro; Sra. Daisy Tobías; Jardines de Guadalupe; Sra. Gloria América Hurtado, 
Representante Jardines de la Hacienda Quinta etapa; Lcdo. e Ing. Ricardo Aguilar, 
Representante Lomas de San Francisco; Sra. Cristina Adela Quintanilla, representante de 
Jardines de la Hacienda Quinta etapa; Dra. Laura Ramos, Directora Unidad Comunitaria 
de Salud Familiar  y Licda. Yesenia Chicas, Secretaria de la Mesa Ciudadana. 

II. LECTURA  DEL ACTA ANTERIOR. 
La representante de la Sra. Alcaldesa,  dio lectura al Acta Número 12 correspondiente al 
día  22 de septiembre del presente año, y no habiendo ninguna observación, se 
procedió a su firma. 
                                II        DESARROLLO DE LA REUNION. 
 

 -------------- sugiere la posibilidad que surja un proyecto de Ley que 

prohíba las carreras ilegales. 

 

 --------------- aclara que la Ley si determina que vehículos pueden 

circular y cuáles no, cuando se tenga alteraciones en el automotor se 

debe aplicar la ley. 

 

 ----------------  manifiesta que el esfuerzo como autoridad lo hacen 

para tratar de evitar  competencias ilegales en el Boulevard Orden de 
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Malta, se coloca un dispositivo en la zona con una patrulla combinada 

que se retira hasta la media noche, aunque lo ideal  sería que el 

dispositivo se coloque desde las 8:00 p.m. a las 2:00 a.m., quizá con un 

vehículo que se decomisará se pondría un antecedente. 

INFORMES:  

 ---------------- les informa a los presentes que el día jueves se llevó a 

cabo la reunión con los acomodadores tal y como se  había acordado, 

lamenta la actitud del acomodador --------------, le solicita al director 

del CAM le decomise el chaleco y el carnet al acomodador. 

 

 Se recibió solicitud verbal de los acomodadores -------------- y -------

-----------, para que se les asigne la zona que cuidaba el acomodador 

expulsado. La Sra.----------- considera que se debe hacer una 

reubicación de todos los acomodadores, pero lo deja a discreción de 

todos los integrantes de la mesa. 

 

 --------------- opina que deben rifarse las zonas para ser equitativos y 

no sientan que se tiene preferencia por alguno en particular, solamente se 

pueden hacerse las excepciones de los acomodadores con capacidades 

especiales.  

 

 --------------- considera que debe premiarse con zonas de fácil acceso 

a los que no faltan a las capacitaciones y no han cometido faltas. 

 

 ----------------- informa que ya fueron retirados los obstáculos que 

ordenó la Sra. Alcaldesa en la reunión anterior, un habitante le hizo la 

observación que los acomodadores dejan que los visitantes se parqueen 

frente a las cocheras, considera necesario hacerles ver este punto en una 

reunión a los acomodadores. 

 

 -------------- consulta quien sería el encargado de hacer la reubicación, 
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porque el que se encargaba de eso era el Delegado Contravencional, 

sugiere se haga un listado de los que tiene problemas  de alcohol y de 

drogadicción y que se evalué antes de ingresar a las reuniones, para evitar 

situaciones como la sucedidas con el Sr. -------, así mismo le hace la 

observación al Jefe del Departamento d gestores Municipales.  que estos  

no den vía al cambio de semáforo, porque en varias ocasiones ha 

observado que está en rojo el semáforo, pero no hay tráfico para esa 

intersección, se puede aprovechar para despejar el tránsito vehicular de 

esa zona. También recomienda se le coloque cinta anti reflejante al barril 

de las señoras de barrido, porque en ocasiones no se visualizan y corren 

el riesgo de ser atropelladas.      

 

 -------------- expresa que la reubicación se deje para el siguiente año y 

que se le pida la colaboración al Sr. ------------, ha observado que la 

acomodadora cambia de zona en varias ocasiones, desconoce si cuenta 

con autorización para dicho cambio, sugiere que el CAM pase lista por lo 

menos dos veces a la semana y revisen la presentación, si usan mascarilla 

y alcohol gel.       

 

 ------------- agradece a la PNC, CAM y al Departamento de Gestores de 

Tránsito Municipal, porque la mayoría de los vecinos ha retirado los 

obstáculos, un residente se acercó a ella y le reclamó y la amenazó 

porque le decomisaron unos conos. En este caso la Sra. --------------- 

le sugiere que se reúnan y que inviten a un representante de la Unidad de 

Convivencia, para que resuelvan sus problemas, ya que la mesa no puede 

resolverlos todos.   

 

 --------------- expresa que tiene dificultades para asistir a la reuniones 

de la mesa, porque la ventanilla empresarial es la que recibe toda la 

documentación que llega a la municipalidad y los temas de la comunidad 

son bien delicados no solo se trata de --------------------- en la vía 

pública y ruidos, sino también -------------, en varias ocasione se ha 
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llamado a la PNC y no se resuelve nada. -------------- le sugiere que los 

días que no pueda asistir a la reunión lo comunique en el chat y si tiene 

un tema que tratar en la mesa, lo envié por escrito. 

 

 ---------------- le pide se puedan reunir hoy mismo posterior a esta 

mesa, para comenzar a trabajar en el caso de consumo de bebidas y los 

ruidos que el CAM imponga la respectiva esquela, ---------------- y 

otros delitos es necesaria la denuncia. 

 

 --------------- manifiesta poseer información específica y detallada 

sobre el tema de ----------------- se la hará llegar al Inspector --------. 

PUNTOS VARIOS: 

 ----------- consulta si hay un horario específico para el funcionamiento 

de los negocios del casco urbano. La Jefa de Catastro responde que no, 

pero lo recordable seria  hasta las diez de la noche. 

 

 ------------------ expresa que recibió denuncia que en el cementerio 

municipal hay varias personas que se drogan incluyendo unos agentes --

------------. En este punto ------------------- expresa que no cree 

que los agentes --------- consuman algún tipo de bebidas en horas 

laborales ya que pueden ser sancionados o retirados de su trabajo, en 

este caso el director ---------- debe  supervisar a su personal. 

 

 ------------- manifiesta que varios de los que consumen alcohol al 

interior del cementerio son empleados de la municipalidad y no portan 

su DUI al momento de ser intervenidos por los agentes, él se ha limitado 

a informar quienes son, les ha pedido a los agentes que no entren en 

discusión con los ebrios, porque ellos no miden las consecuencias, 

mejor se solicita el apoyo de la PNC. 
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 ----------- le solicito al -------- que envié al CAM y solicite permiso de 

funcionamiento en la tienda que esta al interior del cementerio.  

IV    ACUERDOS 
 
     Acuerdo 1       Se  elaborará  propuesta  de  reubicación  de acomodadores para la 

    próxima reunión. 

 

     Acuerdo 2       Se hará  entrega   al   director   del   CAM   de  ficha  personal  de cada 

                                acomodador y la zona asignada para mayor control. 

 

     Acuerdo 3        --------------------------  investigará  si  hay  proceso  de la tienda  

                                ubicada al interior del Cementerio Municipal en la Gerencia Legal. 

 

No habiendo nada más que hacer constar, cerramos la sesión a las once horas   con 

cuarenta minutos del día veintinueve  de septiembre de dos mil veinte. 

 

 

_______________________                                         __________________________                       

   Sra. Gladis Edith Rodríguez      Cnel. Inf. DEM Romeo  Guevara 

  Alcaldía  Antiguo Cuscatlán              Director Cuerpo de Agentes  

            Municipales CAM 

     
 
          ______________________                 
                Lcdo. Carlos Trinidad                                
                Jefe  Departamento de                       
            Relaciones Públicas AMAC 

  
 
             ______________________ 

   Lcda. Carolina de Sierra    
    Jefa de Comunicaciones 

    AMAC 
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________________________ _____________________ 
          Sr. Luz Elena Arana                          Sra. Daisy Tobías García                 
  Representante del Departamento                                   Representante de Jardines  
          de Promoción Social                                                             de Guadalupe 
 
 
 
       
________________________ _______________________ 
 Inspector Mauricio Morales                                        Subinspector Wilfredo           
        Jefe subdelegación                                                                  Zepeda   
    PNC Antiguo Cuscatlán         Subdelegación PNC             
           Antiguo Cuscatlán  
 
 
 
________________________ _______________________ 
  Sra. Cristina Adela Quintanilla                   Sra. Gloria América Hurtado   
    Jardines de la Hacienda                                                   Jardines de la Hacienda    
               Quinta etapa                 Quinta etapa 
 
 
                                                                                                          
       
________________________ _____________________ 
  Lcdo. e Ing. Ricardo Aguilar                                  Lcdo. Carlos Nolasco    
   Lomas de  San Francisco                                                  Jefe de la Unidad Municipal       
                                                                                              Niñez, Adolescencia y              
        Juventud 
 
 
 
________________________ _____________________ 
         Sr. Jaime Ramírez                             Sra. Pilar Menjívar      
            Taller Ramírez                                                               Negocio Casco Urbano   
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________________________ _____________________ 
    Inspector Oscar Munguía                          Sra. Margarita Alfaro              
       Jefe Departamento de                                                         Jefa de Catastro      
Gestores de Tránsito Municipal 
 
 
 
________________________ _____________________ 
             Sr. Boris Martínez                        Dra. Laura Margarita Ramos                 
 Presidente ADESCO Lupita                                                    Directora Unidad Comunitaria  
                                                                                                             de Salud Familia                                                        
          
 
                                                                   
________________________  
         Licda. Yesenia Chicas                        
   Secretaria Mesa Ciudadana                                                                                  
       
 


